

# Baustart für gemeinnützige Wohnungen

ZÜRICH. Greencycity wird das erste Quartier der Schweiz, das nach dem Prinzip der 2000-Watt-Gesellschaft funktionieren soll. Nachdem der Rückbau der alten Gebäude auf der Industriebrache Sihl-Manegg im Süden von Zürich abgeschlossen ist, startet nun die erste Bauetappe, wie Greencycity gestern mitteilte. Bis 2017 entstehen total 230 Genossenschaftswohnungen – die Baubewilligung ist rechtskräftig. Im Endausbau wird Greencycity 740 Wohnungen zählen und Platz für Büros und Gewerbe bieten. 20M



**So soll sich das Quartier Greencycity dereinst den Passanten präsentieren.**